
Protokoll zur Jahreshauptversammlung Werderfans-Süd 29.06.2019 

 

- 1.Vorstand Michael Marquardt begrüßte alle anwesenden 

Mitglieder recht herzlich in Schwendi und sprach organisatorische 

Dinge (Essen, Getränke, Ablauf des Abends) an 

 

- Danach hielt ebenfalls Michael Marquardt einen Rückblick über die 

vergangene Saison ab, sprach von den erfreulichen und weniger 

erfreulichen Ergebnisse der Mannschaft und lobte explizit die 

Reiselust vieler Werderfans-Süd Mitglieder. Egal ob Heim- oder 

Auswärtsspiel, Testspiele oder Trainingslager – immer war 

mindestens ein Mitglied vor Ort.  

 

- Der nächste Punkt der Tagesordnung war der Kassenbericht. In 

Vertretung von Kassierer Dieter Wondratschek  - las Michael 

Marquardt die Ein- und Ausgaben der vergangenen Saison vor und 

übermittelte den Mitglieder den aktuellen Kontostand 

 

- Punkt 4 auf der Agenda waren die Entlastungen und Neuwahlen. 

Die Vorstandschaft wurde, ohne Gegenstimmen oder 

Enthaltungen, entlastet.  Die gesamte Vorstandschaft (1. 

Vorsitzender Michael Marquardt, 2. Vorsitzender Siegfried Zehrer, 

Kassierer Dieter Wondratschek, Medienbeauftragter Tobias Geyer 

und Materialwart Sabrina Burkhardsmaier) wurden einstimmig in 

ihren Ämtern bestätigt und für ein weiteres Jahr gewählt 

 

- Fünfter Punkt – „Sonstiges“ wurden folgenden Beschlüsse gefasst 

bzw. Vereinbarungen getroffen 

 

1. Nur Mitglieder der Werderfans-Süd dürfen Karten bestellen 

 

2. 10 Tage nach Bekanntgabe des Kartenkontingentes haben                          

die Mitglieder Zeit den Betrag zu begleichen. Sollte dies 

nicht  geschehen, fällt eine Strafe von 10 Euro an. Sollte 

danach immer noch kein Geldeingang zu verzeichnen sein 

– sind die Tickets wieder frei verfügbar. 

 



 

3. Es soll diese Saison auch wieder einen gemeinsamen 

Ausflug geben. Es wurde mal das Heimspiel gegen den SC 

Freiburg ins Auge gefasst.  

 

4. Materialwart Sabrina Burkhardsmaier bekommt von Michael 

Marquardt eine aktuelle Liste der gesamten Fanclub 

Utensilien und muss informiert werden – wenn sich dieser 

Bestand verändert oder Dinge ausgegeben werden 

 

5. Dauerkarten Preis bleibt bei 20 Euro pro Karte und es 

können beide Karten (bei Bedarf) in Anspruch genommen 

werden 

 

 

6. Andreas Krämer möchte in der aktuellen Saison wieder mal 

eine Busfahrt zu einem Auswärtsspiel organisieren. Es 

plant das in Eigenregie – würde aber die Kartenbestellung 

über den Fanclub laufen lassen und bittet trotzdem um 

Unterstützung der Mitglieder bei der Gewinnung neuer 

Werderfans 

 

7. Nicht Mitglieder der Werderfans-Süd wurden aus der 

ursprünglichen Whats App Gruppe entfernt 

 

8. Es wurde nach weiteren Fanclub Utensilien gefragt. 

Mitglied Stefan Mäck würde sich bereit erklären, sich dieser 

Sache anzunehmen, bräuchte aber Wünsche und 

Vorstellungen der Mitglieder 

 

9. Mitglied Andreas Schmidt brachte den Vorschlag ein – die 

kommende Weihnachtsfeier nicht mehr in Ulm (wie die 

meisten Jahre zuvor) ab zu halten sondern in einer anderen 

Region. Die Vorstandschaft hat dies zur Kenntnis 

genommen und wird dann eine Entscheidung fällen 

 

 

 


